

FOOTBALL/CHAMPIONNAT NATIONAL FÉMININ "NYANGA 2016"

LA NYANGA ET LE WOLEU-NTEM EN FINALE

Après des demi-finales durant lesquelles ils ont respectivement dominé la Ngounié et l'Ogooué-Ivindo sur les scores de 5-3 et 2-0, la Nyanga et le Woleu-Ntem s'affrontent demain mardi pour la finale de cette compétition. Une rencontre qui servira donc d'apothéose pour cette deuxième édition.

Page 12



Photo : AFP

FOOTBALL/CORRUPTION À LA FIFA

BLATTER PRÊT À TÉMOIGNER AU PROCÈS D'ANCIENS RESPONSABLES AUX USA

L'ex-président de la Fifa, Sepp Blatter, a expliqué vendredi dernier être "à disposition" pour aller témoigner aux Etats-Unis lors du futur procès pour corruption d'anciens responsables de l'instance du football mondial mis en cause par la justice américaine.



Photo : J.F. Marcolia

OMNISPORTS/FIN DE L'ATELIER SUR LE SUIVI DE CARRIÈRE DES ATHLÈTES EN ATTENDANT LA COMMISSION DES ATHLÈTES



Photo : Bénédoma

Cette initiative du Comité national olympique du Gabon (CNOG), qui s'est achevée ce week-end, a permis aux sportifs gabonais de comprendre qu'ils doivent penser à leur reconversion pendant qu'ils sont encore

en activité. Une commission des athlètes au sein du CNOG devait être mise en place dans les prochains jours. Anthony Obame pourrait occuper la présidence de la nouvelle structure.

Page 12

Championnat national semi-professionnel 2016 de handball

Il faudra encore patienter

LUNDI 18 AVRIL 2016 Cahier Sportif - Ne peut être vendu séparément

L'union

Spécial Sports

<http://union.sonapresse.com>



Photo : A. Moussavou

Programmé pour le 23 avril prochain, le lancement de cette compétition devrait probablement être décalé d'une semaine. Parce que certains clubs ne se sont pas encore acquittés des frais d'engagement (500 000 FCFA).

Page 12

Lucarne

Hara-kiri

CF Mounana peut-il le faire ? Heureux vainqueur (2-0) voilà huit jours à Libreville des Egyptiens d'Engineering for the petroleum and process industries (ENPPI), le vice-champion et détenteur de la Coupe du Gabon dispose-t-il des moyens pour conserver ce bel avantage ? Et, donc, pour se qualifier pour le tour de barrage de la Coupe de la Confédération ? Ce qui serait une première pour ce jeune club.

On ne sait ce que révèlent les statistiques – si elles existent – sur le continent. On n'est cependant pas loin de considérer 2-0 comme le score idéal dans ces matches en aller-retour. Nanti d'une telle avance, il faut en effet être dans un jour sans pour concéder trois buts sans en inscrire un seul, alors même qu'une petite dizaine de jours auparavant, on s'est montré efficace dans les deux surfaces : hermétique au cœur de la sienne et en réussite dans celle de l'adversaire.

En cela, les Mounanais bénéficient d'un a priori favorable à l'avant-veille (le match retour a lieu mercredi à 17h00 au Caire, sauf changement de dernière minute) de défendre ce précieux acquis du match aller. Mais un a priori seulement. Car rien, ni dans sa jeune histoire et donc dans son vécu international, ni dans la situation actuelle de notre football et, par ricochet, de la sienne, ne permet de nourrir un optimisme, même mesuré.

Pour ce qui est de l'histoire et du vécu, le club créé en 2006 (un titre de champion en 2012 et deux Coupes du Gabon en 2013 et 2015) a une relation extrêmement récente avec la scène africaine. De fait, c'est en 2013 qu'il goûte à sa première joute continentale, contre les Congolais de l'AC Léopards en Ligue des champions (1-0, 0-2). Si nos calculs sont exacts, le match aller contre l'ENPPI n'était que son 13e en coupes africaines. C'est évidemment peu, en termes d'expérience.

Plus ennuyeux, le détail de ces rencontres révèle une vraie incapacité à tenir la distance à l'extérieur. En dehors de succès chez des adversaires qu'on qualifierait d'anonymes, qui

plus est lors du tour préliminaire, puis au premier tour (Polisi SC de Zanzibar, 3-1 en 2014 et dernièrement Atlético Olympic FC du Burundi, 2-0), Stéphane Bitséki et ses coéquipiers se sont régulièrement inclinés hors de leurs bases. Et plutôt lourdement : 3-0 à trois reprises. Ce qui est précisément le score à éviter après-demain ! Et dire que la dernière fois, la seule aussi, où il dut défendre un avantage de deux buts (3-1) acquis chez lui, le représentant gabonais avait baissé pavillon 0-3 chez les Angolais de Desportivo da Huila que nous hésiterons pourtant à présenter comme un foudre de guerre. Ses ultimes sorties (à l'exception du match de premier tour de cette saison) se sont soldées, l'an dernier, par des revers de même ampleur : 0-3 devant les Zimbabwéens de Powers Dynamos (victorieux 4-0 à l'aller, Mounana avait alors juste senti le vent du boulet) et 0-3 face à Orlando Pirates, synonyme d'élimination.

Quant à la situation actuelle de notre football, elle est loin de plaider en faveur de notre ambassadeur. Quand il se déroule, notre championnat représente un atout tout relatif pour nos "Africains". Que dire à présent qu'il est à l'arrêt... Nous aurions, dans le cas d'espèce, voulu nous faire hara-kiri que nous ne nous serions pas pris autrement. On l'a bien senti à l'aller : les Gabonais ont manqué de gaz dans le dernier quart d'heure. Nul doute que les Egyptiens, qui ont dû s'en apercevoir aussi, vont mettre une grosse intensité tout au long de la manche retour. On le sait : jouer au pied des Pyramides réclame d'être mentalement costaud. Mais il faut, bien entendu, être également au point aux plans physique et athlétique. La tête, comme le montre cette friabilité à l'extérieur, laisse perplexe. Les jambes, tout autant désormais, sachant que quand on est à court de compétition, la volonté ne peut seul se suffire, de toute façon.

Pour Mounana, c'est un bien maigre viatique pour voyager vers une destination aussi périlleuse.

M.A.

CASSE NATIONALE DE SECURITE SOCIALE

DIRECTION GENERALE

APPEL A MANIFESTATION D'INTERET

PROJET DE MISE EN LOCATION GERANCE D'UN COMPLEXE SCOLAIRE

- Le présent avis a pour objet la constitution d'une liste restreinte en vue d'une consultation pour la mise en location gérance d'une école primaire et d'un jardin d'enfants à Okolassi dans la commune de Ntoum. Construits dans le cadre d'un vaste programme national d'investissement immobilier de la CNSS, l'école primaire et le jardin d'enfants sont dotés d'un ensemble d'infrastructures et d'équipements modernes pour mener à bien leur mission pédagogique et réserver un cadre de vie et d'apprentissage agréables.
- A l'issue de l'évaluation des dossiers de candidatures, il sera retenu un maximum de six (06) candidats présentant des garanties suffisantes pour participer à la consultation. Seuls ces derniers seront autorisés à soumettre des propositions complètes pour la sélection du candidat devant assurer l'exploitation du complexe scolaire d'Okolassi. La CNSS invitera les soumissionnaires admis à concourir à présenter leurs offres sous pli fermé.
- Les soumissionnaires intéressés à concourir peuvent obtenir des informations supplémentaires et examiner les dossiers d'Appel d'Offres dans les bureaux de : **CNSS Immo sise Glass Boulevard de la République BP : 15 959 Libreville GABON- Tél : 01 79 12 87/ 01 79 12 93**
- Les manifestations d'intérêt doivent parvenir à l'adresse indiquée ci-dessus au plus tard **le 30 avril 2016**. Les offres sous pli fermé seront reçues **le 31 mai 2016** au plus tard à **15h30** et l'ouverture des soumissions fermées aura lieu **le lundi 02 juin 2016 à 9h00**.

Fait à Libreville, le 14/04/2016

P. Le Directeur Général
P.O Le Directeur Général Adjoint

Dr. Christiane Yvonne ELLA ANSA

1432

Boulevard de l'Indépendance - B.P. 54 Libreville - Gabon - Tél : 01 79 12 93 - Fax : 01 79 64 25 - www.cnss.g